
Entwurf für eine Vortragsreihe incl. Fragestellung an die Dozenten.

Vorschläge von Personen, die sich teilweise 30 Jahre mit den gerade brandaktuellen 
Themen beschäftigen und eindeutige Belege liefern können. Mitunter aus eigenen 
Erfahrungen heraus.

Zukunft:
https://aufklaerungsdienst.de/
boese-philosophen-dasvergessene-
erbe-deraufklaerung/

Redner: Philipp Blom
https://de.wikipedia.org/wiki/Philipp_Blom

Fragestellung:
Sind die Gedanken der Aufklärer in der heutigen Zeit
umsetzbar? Was kann zu einer Umsetzung führen? Warum wurde es von der Kirche 
unterdrückt? Lässt sich das auf heute projizieren?

Bildung:
https://www.youtube.com/watch?v=T5zbk7FmY_0

Redner:
Prof. Gerald Hüther
https://www.geraldhuether.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Gerald_H%C3%BCther

Fragestellung:
Lässt sich ein Schulsystem etablieren, was die Erkenntnis der Philosophen, die Philipp 
Blom beschrieben hat, umsetzten? Welche Auswirkungen hätte das? Welche Hindernisse 
müssen beseitigt werden? Wie hoch wäre der Aufwand für die Allgemeinheit?

Recht:
Durchsetzung von bestehendem Recht gegenüber geltendem Recht im
Bereich unserer Politik:

Redner:
Strafrechtler Volker Erb
https://de.wikipedia.org/wiki/
Volker_Erb
und Jens Becker
https://subsidiaritaet.info/
grundlagen.html

Fragestellung:
Nach einer Ausarbeitung von Jens Becker gibt es aufgrund bestehende Gesetze die 
Verpflichtung der Bürgermeister und Stadt-Räte zum Aufbau gemeindeeigener Strukturen.
Gleichzeitig haben die Bürgermeister das Recht auch gegen die Vorgaben des Landes 
und Bundesregierung im Sinne der Bürger auf Grundlage der Gemeindeordnung und des
geleisteten Amtseides zu entscheiden. Der Bürgermeister ist gegenüber der 
Bezirksregierung, Landesregierung, Bundesregierung und auch der Europäische Union ist 
nicht weisungsgebunden.
Wie ist es Strafrechtlich zu sehen? Wie schaffen wir dem gültigen Recht Vorrang vor dem 
geltenden Recht? Kennen Sie den Grund, warum wird das gültige Recht nicht umgesetzt?

https://de.wikipedia.org/wiki/Gerald_H%C3%BCther
https://de.wikipedia.org/wiki/Philipp_Blom


Einfluss von Diplomatie und

Geheimdiensten:
https://www.youtube.com/watch?v=-Glz-jlQytc

Redner:
Dr.Daniele Ganser:
https://www.danieleganser.ch/

Fragestellung:
Wie kann der Einfluss der Geheimdienste begrenzt werden? Kann die Unterordnung in 
Polizei und Militär eine Lösung sein? Glauben Sie, dass auch die Abschaffung des 
Diplomatenausweises für Transparenz in unserem Rechtssystem sorgen kann und wäre 
dieses umsetzbar? Wie kommt der Begriff Verschwörungstheorie zustande?
Warum wird, dass was Sie in Ihren Videos aufdecken nicht geahndet?

Börse und Finanzsystem:
https://www.youtube.com/watch?v=RlusyaZ1H3k&list=PLHqivM5NIP
WUrjxXYdQlQ2eEfwQbO5tWP&index=162

Redner:
Dirk Müller:
https://www.youtube.com/channel/UCeKWO9gvmAyoPiEuaIwnGHQ
Persönliche Frage an Herrn Müller, ob er sich in die Arbeit von dem Verstorbenen Andreas
Claus einarbeiten kann.

Fragestellung:
Wie viel Einfluss hat die Börse auf das Geschehen? Können wir ohne Börse leben? 
Lassen sich die Firmen wieder von der Börse lösen? Können Aktienunternehmen in 
Genossenschaften der Angestellten umgewandelt werden? Was halten Sie von der 
Aussage, dass die Börse eine Spielbank ist und nichts mehr mit der Realität zu tun hat 
und nur politische Interessen verfolgt werden? Warum hat Biontech so einen hohen Wert? 
Welche Folgen und Außenwirkung hat das? Muss der Bürger denken, dass alles in 
Ordnung ist?

Energieversorgung:
https://www.facebook.com/klagemauerTV/videos/3864362560259631

Redner:
Michael von Hauf,
https://de.wikipedia.org/wi
ki/Michael_von_Hauff

Fragestellung:
Wie realistisch ist ein Black Out? Wie kann das Stromnetz stabilisiert werden? Können die 
Atomreaktoren durch Verbrennungsöfen für Müll ersetzt werden?

Sicherheit Cyberangriff Black Out:
https://de.wikipedia.org/wiki/Blackout_%E2%80%93_Morgen_ist_es_zu_sp%C3%A4t

Redner:
Marc Elsberg
https://de.wikipedia.org/wiki/Marc_Elsberg
https://www.marcelsberg.com/

Fragestellung:
Wie kann der von Claus Schwab prognostizierte

https://de.wikipedia.org/wiki/Marc_Elsberg
https://www.facebook.com/klagemauerTV/videos/3864362560259631


Cyberangriff auf die Stromversorgung verhindert werden?

Impfen:
https://impfennein-danke.de/tierversuche/?
fbclid=IwAR3QvnJKaxTZz4vX5Nb_7xK1oPb3MNtHY8-fdSyQxmIjZkbadQZBnno37w

Rednerin:
Annett Kuhnert:
https://impfen-neindanke.de/tag/anett-kuhnert/
https://www.youtube.com/watch?v=TfCj1sJ1XgE

Fragestellung:
Was ist der stärkste Beweis dafür, dass Impfen für Mensch und Tier schädlich ist? Reicht 
die Aussage das, was in großen Mengen Quecksilber teuer als Sondermüll entsorgt 
werden muss. Als Kleinmenge in Impfstoffen für eine schleichende Auslösung Erkrankung 
von z.B. von Krebs sorgt?

Rolle der Kirchen:
https://www.youtube.com/watch?v=E8i_Il-wv6Y

Redner:
Heinz Herrmann Giesekbusch
Lektor von Karl Heinz Deschner vom Rohwold Verlag.https://www.rowohlt.de / 
Dr. Michael Schmidt-Salomon
http://www.schmidtsalomon.de/homepage.htm
Vorstandsprecher der Giodano-Bruno Stiftung:
https://www.giordano-brunostiftung.de/

Fragestellung:
Wie ist die Kirche in die Corona-Krise verwickelt? Aufgrund dessen, dass Sie eigene 
Labore und Krankenhäuser haben, müssten diese doch anders handeln. Wie kann die 
Kirche hierzu beitragen, die Krise zu beenden? Wie kann man ändern das auch die Kirche
wegen Morde auch aus der Vergangenheit angeklagt wird? Die Millionen von Toten, durch 
die von der Kirche unterstützten Regime verursacht und teilweise selbst getötet wurden, 
sind ja nicht von der Hand zu weise? Nach welchem Recht handelt die Kirche? Sie glaubt, 
dass sie Richtige handelt, obwohl es in der Bibel verboten ist?

Geschichtliche Zusammenhänger der Unterstützer der Pandemie:
Verträge:
https://youtu.be/iHn7LL8M0tE
Robert Koch Institut:
https://www.youtube.com/watch?v=wTQD4xzVKRQ&t=2990s

Rednerin:
Meike Büttner
http://de.pluspedia.org/wiki/Meike_B
%C3%BCttnerhttps://www.torial.com/en/meike.buettner/portfolio/46521

Fragestellung:
Nach welchem Recht wird gerade gehandelt? Welche Unterstützer sehen Sie, die auch 
Unterstützer der Nazidiktatur waren? Welche Beweise haben Sie? Sie sagen, dass alten 
Strukturen auch nach Generationen noch die Familienehre hochhalten. Kann es sein das 
ein Patrick Adenauer der Sohn von Konrad Adenauer das als
Aufsichtsrat in einer Stiftung vom Medienkonzern DuMont
und als Mitglied der Ludwig Erhard Stiftung auch macht?

https://www.youtube.com/watch?v=wTQD4xzVKRQ&t=2990s
https://www.giordano-brunostiftung.de/


Deutsche Geschichte

https://staatenlos.info/

Redner:
Rüdiger Hoffmann
Die größte Täuschung aller Zeiten https://www.youtube.com/watch?v=4anWC--fYhk
Konrad Adenauer stoppte die Entnazifizierung https://www.youtube.com/watch?
v=R5B5lLRRqR0

Fragestellung:
An welchem Punkt sollten wir Ihrer Meinung nach ansetzen, um die immer
noch bestehenden Strukturen aufzulösen?
Welches ist für Sie der stärkste Beweis das die Unterstützer Familien auch
die Unterstützerfamilien des jetzigen scheinbar faschistischen Systems sind?

Menschen sadistischer Weise missbraucht, misshandelt, ausgebeutet, gequält,
gefoltert und nicht selten sogar ermordet.

Rednerin:
Dr. Eva Lauer-v. Lüpke ist Juristin und Traumfachberaterin (DeGPT/BAG-PT)Emanuel 
Stiftung: http://www.emanuelstiftung.info/ für Überlebende
ritueller Gewalt und organisierter Ausbeutung durch Zwangsprostitution bzw. 
Kinderpornografie.

Fragestellung:
Warum bekommen Sie wenig Unterstützung? Welche Maßnahmen, müssten nach Ihrer 
Ansicht erfolgen? Welche Strukturen machen Sie hierfür verantwortlich? Im Grunde ist es 
doch unterlassene Hilfeleistung aus satanischen Motiven? Abgesehen von den finanziellen
Motiven. Welche Rolle spielt Ihrer Meinung nach die Kirche? Welchen Einfluss hat Sie, um
dieses zu ändern?

Beeinflussung des Wetters zur Kriegsführung:
https://wetteradler.de/wetteradler
https://t.me/WetteradlerKanal
https://www.nachrichtenspiegel.de/author/regenbogenbieger/

Redner:
Kanalbetreiber

Fragestellung:
Welche Möglichkeiten ergeben sich durch die Wetterbeeinflussung? Welche Belege haben
Sie, dass Unwetterkatastrophen erzeugt worden sind? Können Sie uns eine Übersicht 
geben? Es ist belegt, dass schon im August 1952 die Operation Kumulus einer der 
schlimmsten Überschwemmungen in der Geschichte Großbritanniens bei der Häuser 
weggeschwemmt wurden und 34 Menschen gestorben sind vom Militär verursacht wurde. 
Vergleichbar mit jüngsten Katastrophen in Deutschland. Offiziell hat man das ausgelöst 
durch die Hand Gottes bezeichnet. Veröffentlicht in einem Beitrag, der von
Terra X plus vom 06.05.2020 https://www.youtube.com/watch?v=ay31-KL87hc ist diese 
Technik weiter entwickelt worden? Könnten diese Waffen heute einen Tsunami wie den in 
Japan auslösen?

Beeinflussung durch 5G:
-Gefährdung der Fortpflanzungsfähigkeit von Mensch und Tier
- Zerstörung des menschlichen Nervensystems und der Gene
durch hochfrequente elektromagnetische Strahlung,
- Epidemische Förderungen von Autismus bei Kindern, Alzheimer, Parkinson und Krebs
bei Erwachsenen.

https://staatenlos.info/


- Totale Überwachung.

Kla TV https://www.kla.tv/5G-Mobilfunk/13770
https://www.bitchute.com/video/mxYZpmYAhzlo/?fbclid=IwAR1WHZ61t0laYpbnfjXVQSR
E6u2Dc2FSPRZcMDzoHfyFs9Ia9NFU9yl_kCs

Redner:
Jörn Gutbier https://www.diagnosefunk.org/ueber-uns

Fragestellung:
Nach welcher rechtlichen Grundlage darf man eine Strahlung einsetzen, die eine Epidemie
solchen Ausmaßes erzeugt? Wie können wir das beenden? Wer ist dafür verantwortlich? 
Können die Menschen die durch 5G beeinflusst werden überhaupt noch selbst 
entscheiden? 
Ich habe gehört das 5G schon als Waffe auf Panzern getestet wurde? Ist es möglich aus 
dem All einen Unfall wie den Atomunfall in Tschernobyl auszulösen? Ist es möglich von 
diesem System über die DNA gefunden, überwacht und auch Personen genau behandelt 
zu werden? Wenn ich mal etwas Falsches gesagt habe.
Kann die Strahlung auch für Positive eingesetzt werden?

Machtstrukturen im
Hintergrund:

Redner:
Jan van Helsing:
https://www.facebook.com/
JanVanHelsingAmadeusVerlag/

Fragestellung:
Können Sie die Machtstrukturen im Hintergrund aufzeigen und Namen nennen?

Wirtschaftskriminalität, die Beteiligungen von Geheimdiensten und die
Verbindungen zu Regierungen

Redner:
John Perkins
https://www.dreamchange.org/
https://johnperkins.org/

Fragestellung:
Können Sie uns belegen, wie Regierungen korrumpiert werden? Wie das Militär 
beeinflusst wird, um die wirtschaftlichen Interessen durchzusetzen? In welchem Auftrag 
handeln die Beteiligten? Werden wirklich Menschen wie Sie im Buch beschreiben für die 
Durchsetzung wirtschaftlicher Interessen getötet? Welche Rolle spielen die Banken?

Schweigen der Presse zu diesen Vorgängen:
Rednerin:
Marlene Thieme
https://de.wikipedia.org/wiki/ZDF-Fernsehrat
https://de.wikipedia.org/wiki/Marlehn_Thieme

Fragestellung:
Warum verschweigt das ZDF diese Fakten gegenüber der Bevölkerung? Immerhin sind 
Sie Präsidentin der Welthungerhilfe? Warum werden die gesetzlichen Aufgaben des 
Fernsehrats nicht erfüllt? Welche Rolle spiel Ihre Rolle zur Deutschen Bank? Einer 
Privatbank? Welche Rolle spielt die Beschäftigung als Aufsichtsratsvorsitzende der Bank 
für Kirche und Diakonie eG – KD-Bank? Welche Gedanken verfolgen Sie? 



Welche Rolle spielen Stiftungen und die Konzentration/Monopole der Presse?

Schwierigkeiten und Lösungen für die Soziale Arbeit in Deutschland.

Redner:
Antonius Wolters
Geschäftsführer der Freckenhorster Werkstätten:
https://www.freckenhorsterwerkstaetten.de/

Fragestellung:
Ich habe gehört, dass die Betriebe der Caritas Probleme haben wirtschaftlich zu arbeiten. 
Um gegenüber den Alexianern konkurrenzfähig zu sein, haben Sie z.B. den Vorschlag 
gemacht, die EDV zusammen mit anderen Werkstätten zu betreiben. Diese Genehmigung 
haben Sie nicht bekommen. Bitte beschreiben Sie unter welchen
Bedingungen die einzelnen Betriebe der Caritas arbeiten müssen. Welche Abhängigkeiten
Sie haben? Welchen Einfluss hat der Bischof und wie das mit der Landschaftsverband 
Westfalen-Lippe zusammenhängt. Was muss geändert werden?
Wenn der Bischof sie nicht dementsprechend stützt, schwächt es doch den Kernbereich 
der kirchlichen Aufgaben. Wie könnte ihrer Meinung nach eine Lösung aussehen? Das 
hängt doch auch mit dem Bundesteilhabegesetz zusammen. Wie ist das genau?

Hoffnung und Heilung und Linderung durch Alternative Medizin.

Redner:
Rene Gräber
https://www.facebook.com/Graeber.Rene

Fragestellung:
Was ist alle möglich? Welche Hoffnung können Sie den Menschen in dieser Zeit geben? 
Ist eine Medizin ohne chemische Medikamente möglich? Welche Maßnahmen sollten 
gegen Impfschäden angewandt? Warum darf die Naturheilkunde keine Heilversprechen 
abgeben? Die Pharmaindustrie weist ja immer auf Nebenwirkungen hin. Wie ist das mit 
den Nebenwirkungen bei der Naturheilkunde?

Kleidung aus Natürlichen Materialien im
Hinblick auf die Vorteile für die Natur.

Rednerin:
Nomie Lösing
https://knowme-label.com/

Fragestellung:
Gib uns doch bitte eine Übersicht, was in deinem Bereich alles möglich ist. Welche 
positiven Aspekte siehst du? Was können die Kinder bei dir lernen?

Lebensmittel Unverpackt 

Rednerin:
Anja Minhorst
https://natuerlich-unverpackt.de/

Fragestellung:
Zeige uns, was alles möglich ist, natürliche Lebensmittel, Waschmittel und Kosmetik 
unverpackt anzubieten. Was können die Kinder bei dir lernen? Welche Vorteile hat das, 
was du machst?

https://natuerlich-unverpackt.de/
https://knowme-label.com/
https://www.facebook.com/Graeber.Rene
https://www.freckenhorsterwerkstaetten.de/


Hoffnung: Bauen aus Naturbaustoffen und eine Erklärung, dass die Erde 20

Milliarden Menschen auf der Welt leben können.

Redner:
Dr. Erwin Thoma
https://www.thoma.at/ing-dr-erwinthoma/
https://www.thoma.at/wissen/vortraege/ausgewaehlte-vortraege/

Fragestellung:
Ist bauen nur mit nachwachsenden Rohstoffen möglich? Gleichzeit sagen Sie das 20 
Milliarden Menschen auf der Erde ernährt werden können. Können Sie uns das noch mal 
erklären? Uns wird ja immer gesagt, dass wir eine Überbevölkerung haben. Warum 
glauben Sie, wird das gesagt? Welche Chancen sehen Sie für das Handwerk?

Naturfarben und die Vorteile
für die Natur.

Redner:
Martin Krampfer
https://www.kreidezeit.de/

Fragestellung:
Martin du bist Mitbegründer der Firma Kreidezeit vor mehr als 30 Jahren und Autor. Du 
kennst dich also gut aus mit Naturfarben. Du bist mit Gerd Ziesemann einer der Pioniere in
dem Bereich der Oberflächen aus Naturprodukten. Beschreibe uns doch mal die Vorteile 
der Naturfarben und die Schwierigkeiten, mit denen ihr Tag für Tag zu tun habt. Es gibt ja 
sogar eine Alternative zu Fliesen. Wie ist das mit den Ausdünstungen der Produkte. 
Wichtig sind doch die Vorteile für die Gesundheit und
Natur.

Entwicklung der Umweltmedizin als Prüfungsinstanz für alle Produkte auf dem 
Markt:
https://www.datadiwan.de/magazin/index.htm?/magazin/dz0104d_.htm
Dr. William J. Rea
http://www.csndeutschland.de/rea.htm

Redner:
Klaus Dietrich Runow
https://ifu-wolfhagen.de/

Fragestellung:
Können Sie sich die Entwicklung einer Prüfungsinstanz im Bereich Umweltmedizin 
vorstellen? Bitte erzählen Sie, wie die Umweltmedizin entstanden ist. Begründet hat sie 
Dr.TG. Randolph. Können Sie sich diese Prüfungsinstanz in dieser globalen Welt auch als 
weltweite Prüfungsinstanz vorstellen und wie kann dieses Ihrer Meinung nach gemacht 
werden?

Gesunde Ernährung, die Ausleitung von Giftstoffen und die Minimierung von 
Strahlung.

Redner:
Heilpraktiker schule Paracelsus:
https://www.paracelsus.de/magazin/ausgabe/201505/entgiften-ausleiten-diebasis-
fuer-gesundheit

https://ifu-wolfhagen.de/
https://www.kreidezeit.de/


Frank Albert unterstützend: ganzheitliche Betrachtung.

Wissenschaftler: Strahlungsexperte hat mir schon Maßnahmen genannt, die jeder in 
Bezug auf Corona machen kann.
https://lebensprozesse.org/

Fragestellung:
Das Ausleiten von Giftstoffen ist ohne eine Alternative. Den wo Gift im Körper ist, sollte es 
natürlich entfernt werden. Wie geht das? Was müssen wir dafür tun? Das größte Thema 
ist ja gerade die Corona-Impfung. Wie können wir unterstützend auf den Krankheitsverlauf
einwirken? Das Thema ist auch, was die durch die Strahlung von 5G geschädigten 
Menschen selbst machen können? Du hast schon langjährige Erfahrungen. Welche 
Erfolge gab es?

Die Hanfproduktion als
Schlüsselindustrie für viele Erzeugnisse. In einem geänderten Wirtschaftssystem.
Hanf als Produkt, um Schadstoffe aus der Umwelt zu holen, um den mit 
Schadstoffen belasteten Hanf als Energieträger einzusetzen. Einsatz von Hanf in der
Medizin.

Redner:
Reiner Nowothny
http://www.rainernowotny.de/
und vielleicht Prof. Gernot Minke
Architekt, Forscher und
ehm. Hochschullehrer
https://de.wikipedia.org/
wiki/Gernot_Minke

Du hast eine beeindruckende Vita. Geburt und Kindheit, Schule und Universität in Berlin. 
1985 freischaffend und Start-up-Unternehmer als Mathematiker, Kontrabassist und
Informationstechniker. Veröffentlichungen zu Künstlichen Intelligenz und Musikgeschichte. 
Mitgründer verschiedener Formen von Lebensgemeinschaften.1996 Gründung der Hanf-
Fabrik in Prenzlau. Technische Entwicklungen rund um Ernte,
Verarbeitung und Nutzung von Hanf. Veröffentlichungen zu Chaostheorie, Bauphysik und 
Neoliberalismus. 2013 Überführung der Hanf-Fabrik aus Privateigentum in 
genossenschaftliches Eigentum. Du hast ein Buch geschrieben:“ Wege aus 
Wachstumszwang und Zerstörung“ Teile uns doch bitte deine Sichtweise mit, wie soll, 
deiner
Meinung nach die Zukunft aussehen? Wie siehst du den Bereich der Künstlichen 
Intelligenz in Bezug auf 5G? Wie sollte das Wirtschaftssystem der Zukunft aussehen? Gib 
uns einen kurzen Überblick über den Inhalt deines Buches. „Wege aus Wachstum und 
Zerstörung“ Welche Erfahrungen hast du in der DDR gemacht? Welche Rolle kann Hanf in
all unseren Lebensbereichen spielen. Greife bitte auch die Themen, Medizin, 
Bodenverbesserung, Kleidung und die Reinigung der Umwelt auf.

Einleitung eines Wandels! Rechtliche Durchsetzbarkeit.
Neues Wirtschaftssystem auf der Grundlage des bestehenden
Systems.

Redner:
Dr. Reiner Füllmich - Corona Ausschuss
Fragestellung:
Ist es möglich durch die Berufung auf gültiges Recht geltendes Recht abzulösen, wenn der
Nachweis erbracht werden kann, dass alle Maßnahmen, die Landesregierungen, die 
Bundesregierung und die EU fördern gegen das Leben und somit gegen gültiges Recht 
verstoßen? Somit ein System abzulösen, zu enteignen, um mit dem Geld eine 
Entschädigung zu zahlen. Ausgleich der Schädigungen zu zahlen? Ist es dann möglich, 
die Strukturen, die gegen das Leben gerichtet waren, für das Leben zu nutzen? 


